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第２３期 軽井沢町農業委員会 第２２回 総会議事録 

（町ＨＰ用） 

発言者 内          容 

 

 

柳沢照夫事務局

長 

 

 

小宮山恒雄会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柳沢事務局長 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

柳沢事務局長 

 

 

 

（開会：１３時３０分） 

 

委員の皆様、ご苦労さまでございます。 

定刻となりましたので、第２２回総会を始めたいと思います。 

開会にあたりまして、小宮山会長よりあいさつをお願いいたします。 

 

委員の皆様には４月に入りまして、季節外れの警報が出るような大雪

が降りました、また、低温で春早くに作付けされた野菜にも大きな被害

もなくひと安心しておるところです。 また、これから農作業のほうも

本格的な時期となり、何かとお忙しいなか出席いただきまして、ありが

とうございます。 

さて、いつも申し上げておりますが、ご承知のとおり農業委員と推進

委員には人・農地プランの話合いを主導するなど地域のリーダーとして

期待されており、農地利用の最適化推進活動として農地の貸し借り、権

利移動による利用集積と集約化、農地中間管理機構と連携し耕作放棄地

の発生防止と解消並びに農業後継者の確保のための新規就農及び定年帰

農者等による担い手の確保に引き続き協力をお願いしたい。 

また、時節柄、寒暖の差もあり体調にご留意いただきまして、これか

らも農業委員会活動に当っていただきたいと思います。 

後ほど、ＪＡ佐久浅間関係、町農政関係について後ほど各々説明をよ

ろしくお願いいたします。 

それでは、只今から第２３期軽井沢町農業委員会第２２回総会を開催 

いたします。 

 

ありがとうございます。次に、議長についてですが、軽井沢町農業委

員会会議規則第６条の規定により総会の議長は、会長が行なうことにな

っておりますので、よろしくお願いします。 

 

規定により、私が議長を務めることになっておりますので、議事を進

めさせていただきます。 

 事務局より、会議成立の報告をお願いします。 

 

農業委員１４名中１３名の出席と農地利用最適化推進委員７名全員の

出席です。軽井沢町農業委員会会議規則第５条(在任する委員の過半数の

出席)により、本総会が成立します事を報告します。 
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小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

柳沢事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

柳沢事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、３の議事録署名人の選任についてですが、軽井沢町農業委員会 

会議規則第１４条の規定により、議席番号１番の市村初仁委員と議席番

号１１番の土屋哲委員の２名にお願いします。 

それでは、次に４の事業報告について、事務局より報告願います。 

 

 それでは、お手元の次第１ページの３月２７日から４月２５日までの

行事等について、報告いたします。 

３月２７日に第２３期軽井沢町農業委員会第２１回総会を開催しまし

た。同日に町農業者年金推進協議会理事会を開催いたしました。 

４月１１日の全国情報会議に会長が出席いたしました。 

１６日に町農業委員会４月役員会を開催いたしました。 

２５日の軽井沢高原を美しくする会総会に会長が出席いたしました。 

事業報告は以上でございます。 

 

 ありがとうございました。ただ今事務局より事業報告がございました。 

事業報告について、質問等はございませんか。 

 

なし 

 

無いようですので、次に５の会議事項に入ります。 

 議案第１号「軽井沢町 農用地利用 集積計画について」を議題にしま

す。 

事務局より説明願います。 

 

議案第１号「軽井沢町農用地利用集積計画について」説明します。 

次第２ページ、補足資料は１ページから２７ページをお願いします。 

軽井沢町長より農業委員会長あてに軽井沢町農用地利用集積計画につ

いて、農業経営基盤強化促進法第１８条に基づき農業委員会決定の依頼

がございましたので、審議をお願いします。 

５月の公告分ですが、再設定が１件、１筆、面積は、１，１５７㎡で

内訳は、畑です。 

新規設定が２０件、３４筆、面積は、６５，１６９㎡、内訳は、田で

１４，７４０㎡、畑で、５０，４２９㎡です。 

合計で、２１件、３５筆、面積は、６６，３２６㎡で、内訳は、田で、

１４，７４０㎡、畑で、５１，５８６㎡です。 

集積計画及び申請書につきましては補足資料のとおりですので、確認

をお願いいたします。 

次に、利用集積計画の累計になりますが、再設定１件、１筆、面積は

１，１５７㎡で、内訳は、畑で１，１５７㎡です。 

新規は、３２件、５５筆、面積は１０２，７６５㎡で、内訳は、田で、
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小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４，７４０㎡、畑で、８８，０２５㎡です。 

合計では、３３件、５６筆、面積１０３，９２２㎡になります。 

内訳は田で、１４，７４０㎡、畑で、８９，１８２㎡となっています。 

同法の第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

 以上、ご審議をお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

審議の前にお知らせいたします。 

議案第１号については、農業委員会に関する法律第３１条の議事参与

の制限に当りますので、    委員と    委員と     委員

と    委員と    委員と   委員と    委員と     

委員の一時退席をお願いします。 

 

委員退席 

 

農業委員会の委員は、自己又は同居の親族若しくはその配偶者に関す

る事項については、その議事に参与することができない事になっていま

す。 

それでは、議案第１号、軽井沢町 農用地利用 集積計画の５月公告分

について、ご意見のある方はお願いします。 

 

なし 

 

ご意見がございませんので、農用地利用集積設定につきまして、原案

どおり決定いたします。 

よって議案第１号軽井沢町農用地利用集積計画５月公告分について、

軽井沢町長へ、決定意見を送付します。 

    委員と    委員と     委員と    委員と   

  委員と   委員と    委員と    委員の復席を認めま

す。 

 

     （委員 復席後） 

 

    委員と    委員と     委員と    委員と   

  委員と   委員と    委員と    委員に申し上げます。 

農用地利用集積設定について、決定しましたので、お知らせします。 

次に報告第１号「軽井沢町長期振興計画審議会委員の選出」について、

を議題とします。 

事務局より説明願います。 
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柳沢事務局長 

 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

 

 

市村初仁会長代

理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

中山観光経済課

長 

次第３ページをお願いします。 

 任期満了に伴い、軽井沢町長より依頼がございましたので、会長及び

本人に確認のうえ、        と       にお願いするこ

ととなりました。よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。報告事項ですが何かございますか。 

 

なし 

 

それでは、ここで、１３時５０分まで暫時休憩といたします。 

 

― 暫時休憩 ―  （観光経済課長、入室） 

 

それでは、休憩前に引き続き会議を再開します。 

次に６、のその他事項に進みます。 

（１）のＪＡ佐久浅間関係について、市村初仁会長代理よりお願いし

ます。 

 

それでは、農協関係についてご報告いたします。 

野菜について、昨年の初出荷が５月１日から３日の間で出荷されたわ

けでありますけれども、本年度につきましては、だいぶ寒さと乾燥で作

柄が遅れているなかで、いつ頃になるかまだ分からない状況です。また、

明後日にマイナス気温になるという予報で、作柄的にも遅れていってし

まうのかなという状態になっています。次に５月１８日に毎年、農協で

ソフトボール大会が行われるわけでありますが、第２３期の農業委員と

推進委員の皆さんは各地区の選手として活躍する人が結構おりますので

農業委員会チームとしての参加が難しいのではないかとの事で、農協の

方にはお断りをしてありますので、よろしくお願いいたします。 

以上です。 

 

ありがとうございました。JA佐久浅間（農協）関係で何かお聞きした

い点がございますか。 

 

なし 

 

無いようですので、次に、（３）の町農政関係について観光経済課より

お願いします。 

 

普及センターが欠席ですので代わって「安全確認と予防対策で公道で

の農機による死亡事故を防ぎましょう！」啓発チラシについて説明する。
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小宮山恒雄議長 

 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

 

柳沢事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小宮山恒雄議長 

 

 委 員 

 

町の「発地市庭のグランフェスタ」チラシにより説明する。 詳細省略 

 

ありがとうございました。何かお聞きしたい点、質問事項が、ござい

ますか。 

 

なし 

 

無いようですので、次に、 （４）の農業委員会事務局関係について、

事務局より説明願います。 

 

次第４ページをお願いします。 

 （４）事務局関係について、ア、の当面の会議・行事等日程につきま

しては、本日、第２２回の農業委員会総会を開催しております。 

また、この後、町農業者年金推進協議会総会を開催予定です。 

５月８日（水）の長野県農業委員会女性協議会総会、研修会に依田美

和子委員が出席予定です。９日（木）に町農業再生協議会が開催予定さ

れています。１６日（木）に町農業委員会５月役員会を予定しています。 

１７日（金）の佐久農業委員会協議会総会・懇親会に会長が出席予定で

す。２４日（金）に第２３期軽井沢町農業委員会第２３回総会を予定し

ています。２５日（土）軽井沢町５３０運動に会長、事務局長が出席予

定です。２７日（月）の全国農業委員会会長大会に会長が出席予定です。 

２８日（火）の佐久浅間農業協同組合第２０回通常総代会に会長が出席

予定です。３０日（木）の長野県農業委員会会長・事務局長合同会議に、

会長、事務局長が出席予定です。 

次に、ウ、の配布資料等でございますが、４月１日現在の全国農業新

聞普及一覧です、引き続き、情報事業の推進活動についてよろしくお願

いいたします。 

次に、農業者年金加入推進ニュースです。こちらも引き続き、加入推

進活動をよろしくお願いいたします。なお、各地区の加入対象者の名簿

につきまして、事務局までお問い合わせいただければ、情報提供をいた

しますので、お願いいたします。 

次に、農地調整ハンドブック（平成３１年２月改訂版）です、引き続

き総会時及び転用申請の現地立会いや農家の営農相談の際に、お役立て

ください。 

事務局関係につきましては、以上でございます。 

 

ただ今の説明につきまして、ご質問等ございましたらお願いします。 

 

なし 
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小宮山恒雄議長 

 

委 員 

 

小宮山恒雄議長 

 

その他、全体を通して何かございますか。 

 

なし 

 

よろしいでしょうか。 

それでは、第２３期軽井沢町農業委員会第２２回の総会を閉会といた

します。 

大変お疲れ様でした。 

閉 会   １４時００分 

 

・前回アンケートで視察研修に参加の回答の委員の方はお残りください。 

 


